



Opinión

*Por Mariana Gómez del Campo*

## *Morena mata a los animales de los zoológicos*

La situación de los zoológicos en la Ciudad de México es perturbadora. Como consecuencia de la falsa austeridad de morena y la disminución de los recursos, los animales se han visto afectados en su alimentación y en su salud. No hay dinero para su comida (carne, granos, semillas, frutas y verduras) ni para sus medicamentos.

Lamentablemente tampoco se cuenta con un programa de conservación ni se invierte en el mantenimiento y cuidado de la fauna silvestre. Todos los días mueren distintas especies a causa del abandono y corrupción del oficialismo, incluso aquellas que se encuentran en peligro de extinción.

**¡Mienten cuando dicen que se preocupan por los animales! ¡No queremos más continuidad!**

Durante el gobierno de morena, mil 800 animales han muerto en los zoológicos de la capital del país por Infecciones, golpes y causas metabólicas, sin que la Secretaría de Medio Ambiente de la Ciudad de México (SEDEMA) explique los motivos y las circunstancias.

En tres años fallecieron siete jirafas al interior de los zoológicos, cinco no llegaron al año de vida mientras que las otras dos vivieron menos de la mitad de la expectativa de vida. El gobierno de Sheinbaum cobró al menos 21 millones de pesos en seguros por estas muertes. **¡Esto es un verdadero crimen!**

En estos lugares los animales se enfrentan a un evidente maltrato y pésimas condiciones de vida, la falta de recursos afecta su salud y calidad de vida. Por otra parte, los zoológicos siguen adquiriendo nuevos animales, mientras que los existentes luchan por sobrevivir.



**Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno de la coalición “Va por la CDMX”, tiene el compromiso de mejorar los zoológicos de nuestra Ciudad para que los animales se encuentren cuidados y saludables.**

**Destinará recursos para su cuidado y con él, los animales recibirán el trato digno que se merecen. Tendrán las condiciones adecuadas para su supervivencia. ¡El cambio viene también para los animales! Al tiempo...**

**DETALLES. A punto de que termine el último periodo de sesiones de la actual legislatura, morena y aliados aprobarán la iniciativa de reforma en materia de pensiones a través de la cual literalmente les robarán a los trabajadores los ahorros que tienen en las Afores.**

**En su desesperación y con elecciones en puerta, el oficialismo está buscando obtener recursos de las formas más crueles y viles que se han visto. ¡Hampones! Es importante que todos levantemos la voz y defendamos nuestro patrimonio. No se dejen engañar. #MiAforeNoSeToca**